



PRI alerta por el alza de precios del azúcar, café, huevo, sopa, frijol y arroz

Rubén Moreira consideró que aunque el salario ha aumentado, éste ha sido superado por el alza en el precio de alimentos



En México, productos como el **azúcar, café, huevo, sopa, frijol, arroz, lenteja**, han registrado incrementos en sus **precios de más del 70%** y en algunos casos de más del 100%, señaló **Rubén Moreira Valdez**, coordinador de los diputados del PRI.

El 21 de diciembre, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reportó que la inflación de la primera quincena del mes se elevó a 4.46%, lo que representa su tercer incremento en los últimos meses.

El Instituto detalló que los precios de los productos agropecuarios aumentaron un 1.45% respecto al periodo inmediato anterior y un 3.8% frente al mismo lapso del año 2022. Cabe destacar que la expectativa del Banco de México (Banxico) es que el 2023 cerrara con un promedio de 4.44%.